
Pièces 3 Pièces

Superficie 69 m²

Référence 8_1747

Prix 495 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Au  calme  d'une  impasse  à  proximité  des  commerces,  plages  et  du  centre  ville

d'antibes,venez  découvrir  ce  bel  appartement  trois-pièces  situé  au  premier  étage

d'une  petite  résidence  intimiste  de  standing  des  années  60.  L'appartement  se

compose  d'une  entrée  déservent,  deux  chambres,  un  séjour  avec  cuisine

américaine,  une  salle  d'eau  et  un  wc  séparé,  grand  balcon.  Un  stationnement  et

possibilité d'un espace cave avec un garage. #cap d'antibes #calme #centre ville -

annonce rédigée et publiée par un agent mandataire -

In the quiet of a dead end street close to shops, beaches and the town center of

antibes, come and discover this beautiful three-room apartment located on the first

floor of a small, intimate, luxury residence from the 1960s. The apartment consists

of  an entrance,  two bedrooms,  a  living room with  open-plan kitchen,  a  bathroom

and  a  separate  toilet.  A  balcony,  a  cellar  space,  a  garage  and  a  parking  space

complete the comfort of this property. #cap d'antibes #quiet #city center #garage

#cave

VILLE ET AMENAGEMENT

355 Avenue des Courcettes - 06220 GOLFE JUAN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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